

4月4日（金）発行責任 園長 池添鉄平

4月1日現在の在籍児童数 141名

園庭ではサンシュユやサトザクラ、トサミズキ、モモなどが咲いてみんなの春を祝っています。2025年度が始まりました。ご入園・ご進級おめでとうございます。4月1日には入園式を行いました。25名の新入園児をお迎えして、全体で141名の子どもたちで46年目のたかつかさ保育園のスタートです。入園式では新ぞう組の子どもたちが少し緊張しながらも元気に花笠音頭を踊って新入ご家庭の皆さんをお迎えしてくれました。



2日からは早速、順にならし保育が始まっています。初めてお家の人と離れて子どもさんも、お家の方もドキドキされることと思います。初めは泣けてしまうかもしれませんが、新たな環境で新たな関係をちゃんとつって、その子のペースで「世界」をつかっていきます。ご心配やお困り、わからないことなどあればいつでも担任や事務所にお声がけください。



3月15日（土）には第45回卒園式を行いました。28名の子どもたちが立派に大きくなって保育園を卒園していきました。これからの新生活を保育園から大いに応援しています。そう組の保護者代表の方からいただいた謝辞では『先生方の「子どもたちに楽しんでもらいたい」「子どもたちの笑顔が見たい」というたくさんの愛情とあたたかくおいしい給食があるたかつかさ保育園だったから、どんな状況でも子どもたちが安心してワクワクした楽しい日々を過ごせました。そして親

の私達が悩み落ち込んでいるとき、そっと寄り添い、声をかけてくださったことに何度も励まされ、助けていただきました。』とメッセージをいただきました。職員集団としてもいただいた言葉を自信にしながら、期待に応えられるように奮闘したいです。後半の茶話会では「タカツカサンバ🎵」で賑やかに締めくくられました。

先日「こどもになって世界を見たら？」(TWO VIRGINS)という本に出会いました。名のとおり子ども視点や立場になって楽しく研究されている本で「赤ちゃんの頭はどれくらい重い？」「泣くしか訴える方法がない赤ちゃんの気持ちって？」「2歳になって牛乳を入れてみたら？」「子どもはどうして好き嫌が多い？」などの項目があり実際に特別に体験できる環境を作ってその様子も描かれている点が面白く、特に「立っている大人に怒られるって？」という研究では仮想空間に入って、子どもから見た大人の大きさ比較として、4mの自分に怒られる体験が記されています。子どもに戻ることはできませんが、ユニークな方法で乳幼児の気持ちを実感して想像できる研究でとても興味深く読み「子どもはなかなか大変」と思いました。そして「相手の立場に立って考える」ことの大切さも改めて感じました。それは子どもも大人も同じことで相手のことを想像しながら、思いやりながら共に心地よい環境をつかっていくことを考えました。2025年度も、子どもたち・保護者の皆さん・全職員・地域の方々と適切なコミュニケーションとりながら一緒に歩みたいと思っております。どうぞよろしくお願ひします。



3月の避難訓練

3月24日(月)9:40 給食室から出火で偶然通りかかった職員が発報する想定で訓練を行いました。久しぶりに「お・は・し・も」(押さない・走らない・静かに・戻らない)を確認しました。卒園したぞう組は保育園で最後の訓練でした。小学校でもしっかり避難訓練に取り組んでくださいと話しました。今年度は雨天時の避難訓練なども検討しています。

4月の予定

- 1日(火) 入園式
- 4日(金) 花見 ぞう組
- 16日(水) お弁当日 17日(木) 避難訓練
- 18日(金) 保護者会総会
- 20日(日) 新歓レク 保護者会主催
- 25日(金) こいのぼり会



こいのぼり制作相談



新年度行事予定や改めてのお願い

先日、別紙で新年度行事予定を配布いたしました。近年の夏の異常な暑さを考え、夏まつりを9月20日(土)、運動会を10月18日(土)と例年より時期を変更していますのでご確認ください。また送迎のルールなど改めて記載しておりますのでご確認ください。

新年度を迎えるにあたり 改めてのお願い

- ・園内での写真撮影は原則として行事以外には許可しておりません。掲示物や他のお子さんを携帯カメラなどで撮らないでください。必要な場合は園の許可を得てください。
- ・送迎時間について「保育時間とはお子さんを保育士に預けた時点から引き取った時点までを指します。」と定義しています。登録された送迎時間に合わせて保育体制を組んでいます。登録された時間にお迎えに来て下さい。遅れる場合は事前にご連絡ください。
- ・送迎時に門扉を開放して出入りする際は、他の子どもが保護者に紛れて出て行かないように注意して下さい。門扉は開放したままにしないで毎回閉めて下さい

バザー収益(2024年度)をいただきました

保護者会から11月に行われたバザーの収益金をいただきました。たくさんのご寄付をありがとうございます。三輪車やスクーターなど園庭の乗り物を更新したいと考えています。購入しましたらお知らせいたします。また収益の一部を、卒園記念品のオリジナル掲示板にも使わせていただきたいと思います。玄関先でアイデア募集しています。ご覧ください。

給食食材放射能測定

2025年3月は対象食材がなかったため測定をしておりません。